

(報道発表資料)

2024年11月6日

西日本電信電話株式会社 北陸支店

## 10月の食品ロス削減月間 NTT西日本グループ一体での「フードドライブ」活動を実施 社員の家庭にある食料品などを「NPO法人 いしかわフードバンク・ネット」へ寄贈

西日本電信電話株式会社（以下、NTT 西日本）北陸支店（支店長：小杉 佳世子）は、食品ロス削減や貧困問題等の社会的課題解決に向けたSDGsの取り組みとして、グループ全体で取り組む「フードドライブ」を実施し、10月29日（火）「NPO法人 いしかわフードバンク・ネット」へ寄贈しました。



右：NPO法人いしかわフードバンク・ネット渡邊副理事長  
左：NTT西日本北陸支店 奥山事業推進室長

寄贈品

### 1. 背景・目的

NTT西日本グループでは、従前より、各支店において、会社にある備蓄品を「フードバンク」をはじめとしたNPO等へ寄贈しております。

北陸支店においては、社員が家庭にある食品等を持ち寄り、NPO等へ寄贈する「フードドライブ」についても、社員またその家族の支援により活動を広げているところです。

この度の「フードドライブ」活動は、10月16日「世界食料デー」、10月30日「食品ロス削減の日」等10月の食品ロス削減月間を含む7月～10月において、グループ一体となって実施するものです。

## 2. 実施概要

期間	2024年10月29日(火) 13:30~14:00
寄贈先	NPO法人 いしかわフードバンク・ネット
寄贈品	お菓子、缶、びん、米、麺、粉類、調味料、インスタント、保存食、飲料、乾物、乳幼児、介護、栄養補助食品 など 総計：442個 総キロ数：97.6kg
贈呈式 出席者	いしかわフードバンク・ネット 渡邊副理事長 NTT西日本北陸支店 奥山事業推進室長

## 3. 寄贈先および社員コメント

「NPO法人 いしかわフードバンク・ネット 渡邊副理事長」のコメント

- ・毎年フードバンクに協力して下さって本当に感謝しています。昨年に引き続き、ご寄付いただいた物を必要とされている方々にお配りさせていただきます。

社員のコメント

- ・家庭で消費されなかった食品を一人ひとりが出し合うことで、これほど多くの寄付が集まり、それを必要とする方々の助けになることを実感でき、とても嬉しい気持ちになりました。
- ・寄付物品の仕分けや集計作業のボランティアを通じ、組織を超えた社員とのチームワークが深まりました。
- ・フードドライブを通じて地域の助け合い、支え合いを体感できる活動に参加できたことを誇りに思いました。



仕分けの様子

## 4. 今後の展開について

NTT西日本グループでは、今回の期間以外でも、各エリアにおいて「フードドライブ」等をはじめとした社会貢献活動を実施するとともに、各支店においても持続的かつ効果的な支援を実施できるように取り組んでまいります。

※ ニュースリリースに記載している情報は、発表日時点のものです。現時点では、発表日時点での情報と異なる場合がありますので、あらかじめご了承くださいとともに、ご注意をお願いいたします